

EL COLOR DE MI CRISTAL

por MUNTAÑOLA



La C.N.T., disconforme con el convenio nacional de gasolineras

Hoy se tratará el problema en asamblea general

Para hoy viernes están previstas dos asambleas, convocadas por la CNT, de trabajadores del sector de gasolineras, en el transcurso de las cuales se tratará de la posibilidad de convocar una huelga de estaciones de servicio de Barcelona para una fecha inmediata.

Como se recordará, en el reciente conflicto de estaciones de gasolina, a nivel español, CNT, que reúne cerca del 98 por ciento de trabajadores del ramo en la provincia de Barcelona, no se sumó a la actitud nacional por entender que el convenio provincial, actualmente en vigor, ofrecía más ventajas que las que se podían obtener en el nacional. En cambio, posteriormente, tanto CC.OO. como UGT sí se adhirieron al convenio estatal, así como la patronal. Ahora, CNT, apoyada por USO, CSUT y SU, insiste en volver a negociar el convenio provincial, próximo a expirar, y esta postura es la que puede llevar a la convocatoria del paro, que depende de la voluntad de la asamblea de hoy, como asimismo si la huelga será legal o salvaje.

Por su parte, un portavoz de UGT ha manifestado que, conjuntamente con CC.OO. no secundarán la posible huelga, mientras que por parte patronal se nos ha informado que aquella sería salvaje y que se tomarían las medidas oportunas para intentar evitarla.

Conferencia Mundial de la Unidad del Hombre

Del 8 al 10 de este mes, en el Palacio de Congresos

El próximo día 8 comenzará en Barcelona la V Conferencia Mundial por la Unidad del Hombre, que se celebrará en el Palacio de Congresos hasta el día 10 de agosto, bajo la presidencia del «Maha-Guru», José Manuel Estrada.

Según sus organizadores, la conferencia está constituida con el propósito de unir «en un conjunto armónico» todos los grupos «espirituales, científicos, asociaciones filosóficas, culturales u humanísticas, las sociedades artistas, los movimientos que participan en una divulgación de principios para el avance y la evolución de la humanidad sin perjuicio de raza, credo, color, cultura, sexo, edad o nivel de comprensión».

Esta conferencia está organizada por la «gran fraternidad universal» y es la quinta que se celebra tras las que tuvieron lugar en India, Estados Unidos, Méjico y Austria. Esta «gran fraternidad» considera los avances de la ciencia «como un logro que el hombre, en su búsqueda milenaria del conocimiento, va adquiriendo para establecer un mundo confortable y a la vez una convivencia espiritual».

RECOMPENSARE PARADERO Seat 131-1600

MARRON GE 6458 F Teléfono Sr. Costa 387-07-43

La fiesta de los toros

Frascuelo, Ortega Cano y Batalla, en la Monumental

Jueves, 3 de agosto de 1978

Toros del conde de Mayalde, de Madrid. Pesos: 507, 536, 539, 533, 545 y 539 kilos.

El clima

Se sintió «noelista» o sea, más claramente, antitaurino, como lo fue recaltramente don Eugenio. El cielo se almacenó de nubes, el sol ahuecó su luz y el ambiente quedó un tanto amenazador, con ganas de llover y con un viento cargado de humedad. Pero llovió un poquito.

Salvador Escolar «Frascuelo»

Primero, no tenía mucho poder y, a regañadientes, recibió un puyazo. Llegó sosote a la muleta, con media arrancada. Puso voluntad. Mató a la cuarta entrada, más el descabello.

Cuarto, con el saludo de una larga cambiada, de rodillas. Palmas, así como en un gran lance, capote a la espalda. Clavó los rehiletes con espectacularidad, ganándole la cabeza al astado magníficamente. Muchas palmas. Inició la faena, como quien no quiere la cosa, con las dos rodillas en tierra, emocionantes, lo mismo que los pases, ya incorporado. Ovaciones y música. Un pinchazo, seguido de una gran estocada, pero como tardó en morir le avisaron una vez. Vuelta al ruedo con muchas palmas.

Ortega Cano

Segundo, con una salida alegre, hasta que lo recogió el diestro con lances buenos. Palmas. Lo banderilleó con valentía y buen estilo. El último par saliendo del estribo. Muchas palmas. Salto tropicador, al final de unos naturales. Por el lado derecho sacó mejores pases. Palmas y música. Dos medias estocadas y un certero descabello.

Quinto, que estuvo bien lanceado por Ortega. Lo llevó, con graciosos lances, al varilanguero. Banderillero Ortega Cano y «Frascuelo» colosalmente, con

pares clavados al cambio. Muchas ovaciones. También le aplaudieron con la muleta por su valentía y mando. Música. Dejó media estocada, en su sitio más el descabello. Muchos aplausos con paseo por la arena.

Javier Batalla

Tercero. Sus lances iniciales tuvieron eficacia y mando. Palmas. Empujó el toro al jaco y éste rodó por tierra. También inquietó al reserva. ¡Vaya torito! Volvió a actuar el reserva y pasamos al otro tercio. Javier comenzó con unos pases de tanteo para seguir, con derechazos muy buenos, más el de pecho. Ovaciones y música. Naturales valientes. Mejoró los pases con la derecha, intercambiando rodillazos colosales y espaldinas. Mató sin dudas y vacilaciones, aguantando y recibiendo la ida del toro. Le concedieron una oreja y la paseó por el ruedo entre generales aplausos.

Sexto, con una pujanza, ante el caballo, que rodó por el suelo, extraordinaria. Valladares también actuó con la vara larga y lo desmontó. El morlaco estaba muy encastado, pero no fue inconveniente para que lo muleteara con pases variados. A la salida de uno de ellos lo empitonó, cayendo al suelo y trasladándolo a la enfermería, en brazos de las asistencias. «Frascuelo» se hizo cargo del bicho y también nos hizo pasar un mal rato. Entró a matar bien, pero precisó varias entradas, más el descabello.

En la enfermería nos informaron que Batalla sufría fuerte conmoción y una cornada en el ano, de pronóstico menos grave. — Julio ICHASO.

Hostal Picancel junto al Pantano de la Baells. Habitaciones con cuarto de baño cocina catalana, excursiones, etc. Tel. 821-11-00 ext. 66 VILADA (Berga)

Mayor control de la calidad de asistencia en San Juan de Dios

Durante el ejercicio pasado la actividad docente tuvo amplio reieve

El Hospital de San Juan de Dios, siguiendo en la línea que siempre le ha caracterizado de claridad, rinde cuentas — y amplias — en una memoria correspondiente al pasado ejercicio, distribuida con el fin de informar a todos los que de una forma directa o indirecta mantienen una relación con el citado hospital y, sobre todo, para tener al día al pueblo de Barcelona, que, en definitiva, es el objetivo de sus servicios.

Hay muchas cosas que interesan de la amplia memoria correspondiente a las actividades del San Juan de Dios durante el ejercicio 1977, que esta vez ha tenido el acierto de incluir entre sus cuentas, ilustraciones a color de las obras seleccionadas que participaron en el I Concurso de Dibujo Infantil.

De la lectura de la citada memoria se observa un avance notable en todas sus actividades con respecto a años anteriores y como índice de ello indicaremos el notable incremento de personal que se aproxima ya a las 900 personas; por otra parte, hay que destacar que la inquietud por el aumento y control de la calidad de la asistencia y labor hospitalaria, en general, es cada vez más manifiesta.

La presión asistencial continúa de forma exagerada y ello se ha puesto especialmente de relieve en urgencias, consultas externas y maternidad. En urgencias infantiles las visitas realizadas fueron 38.408; en consultas externas, 98.478, con una tasa de ocupación del 102,58 por ciento, siendo las especialidades que encabezan este capítulo las de pediatría, con 18.616 visitas; otorrinolaringología, 12.455; cirugía pediátrica, 10.036; ortopedia A y B, 9.332 y 5.123, respectivamente; psiquiatría, 5.413 y neurología, 5.706. Y en cuanto al tercer apartado, maternidad, el número de consultas se elevó a 19.523.

Respecto a los servicios centrales se atendieron a un total de 39.939 visitas, 10.135 por hospitalización, 19.703 por consultas externas y 10.101 por urgencias; y en cuanto a radiografías practicadas la cifra alcanzó las 57.480. En este amplio capítulo de servicios centrales destacaremos como aspectos más notables desarrollados el de electroencefalogramas, con un total de 4.130; biopsias, 1.456; urografías, 959; y 8.771 anestias. Es importante señalar que se llevaron a cabo un total de 5.251 intervenciones infantiles y que el gasto en concepto de farmacia representó 1.119 pesetas por paciente.

Los costes

En cuanto al capítulo de costes, el 68,5 por ciento del presupuesto ha sido dedicado al personal; el 12,8 por ciento, para consumos; el 8,2, suministros; diversos, el 6,2; y el 4,5, a amortizaciones. Del gasto del personal un 75,1 por ciento ha sido destinado a empleados de hospitalizaciones y urgencias; un 16,6, a consultorios y rehabilitación; y un 8,3 a maternología.

El Hospital de San Juan de Dios siempre en la línea de atender al necesitado, que fue el origen de su creación, en el pasado año efectuó un total de 1.897 visitas benéficas y 4.284 estancias por

igual concepto y la Asociación de Voluntarios, otro aspecto importante de la organización llevó a cabo un total de 4.765 servicios.

Amplio espectro de enseñanzas

Y cerraremos este breve bosquejo de la actividad del Hospital de San Juan de Dios correspondiente al ejercicio de 1977 con un capítulo que merece especial atención como es el de la docencia y que en el pasado año ha tenido una extraordinaria vitalidad ya que se impartieron de forma regular cursos rotatorios para los alumnos de la Facultad de Medicina en las materias de pediatría y obstetricia. Asimismo las Escuelas Profesionales de posgraduados han continuado sus enseñanzas en pediatría; puericultura y obstetricia-ginecología; seminario sobre el aborto; Jornadas de Neonatología; Semana de Avances de Neuropediatría; Jornada de Obesidad Infantil; y la creación de la Escuela Universitaria de Enfermeras con un total de 348 alumnos matriculados son, en conjunto, algunas de las más significadas actuaciones docentes del centro, a lo cual debemos añadir los cursos y comunicaciones dictados por miembros del cuadro técnico del hospital en diversos puntos de España, Méjico y Perú.

Y finalmente indicaremos la meritoria labor desarrollada por el departamento de relaciones públicas del Hospital para dar a conocer e informar sobre todo tipo de actividades que se producen en el centro y que actúa como un verdadero puente entre todo el personal del San Juan de Dios y el pueblo, que, en definitiva, es para quien se ha creado este centro y como una buena prueba de ello es, sin duda, la prolija memoria que del Hospital ha estructurado y editado.

El Hospital de San Juan de Dios con esta memoria nos abre sus puertas y con ella el minucioso dato peseta por peseta; nada se pierde y todo se controla, quizá esta postura sea la más positiva en un país en donde, por desgracia, esto nos viene de nuevo. A ello el público debe responder con su confianza en el centro y con una mayor generosidad y apoyo económico. — J. E.

Comunicado conjunto que presenta a la Prensa, la comunidad de vecinos Pasaje Llunas, Vihos, S. A., y en lo menester Ibusa

1.º Agradecer a la prensa su apoyo y lamentar alguna nota aparecida que no se ha ajustado totalmente a lo actuado.

2.º Comunicar que se ha suscrito un documento que se elevará a público, concretando los acuerdos que son satisfactorios a ambas partes.

3.º Vihos, S. A., lamenta la situación creada y sus incomodidades y ha iniciado las acciones jurídicas contra los presuntos responsables de los desperfectos, Arquitecto, Aparejador, Constructora, etc. — R.

PERDIDA

Se gratificará espléndidamente y muy por encima de su valor intrínseco la devolución de un llavero con cinco llaves y moneda de oro colgando que se han perdido el 2 de agosto entre los números 64 y 92 del Paseo de Gracia. Rogamos llamen teléfono 318-02-49 horas de oficina

SELECCIONE SU LIBRO

ACERVO

ALERTA A OCCIDENTE, de Alexandre Solzhenitsyn. Traducción directa del ruso por Gabriel Amiama. Los textos últimos, casi todos inéditos, del más polémico Premio Nobel. Pocos escritores se han mostrado tan firmes y tenaces frente a la opresión y a la tiranía. Solzhenitsyn no cede en su denuncia y en su alerta, pues advierte que el mundo libre, en lugar de oponerse con firmeza, prefiere la comodidad momentánea de la mentira, la cobardía y la claudicación. 390 pta.

ESPASA CALPE

DICCIONARIO ENCICLOPÉDICO ESPASA. Obra totalmente nueva. En 12 tomos. Auténtico acontecimiento editorial, avalado por el sello ESPASA. Formato, 26,50 x 19,50 cm., cerca de un millar de páginas cada tomo, ilustraciones a todo color. Más de 200 mapas. Versión de la mayoría de las voces en francés, inglés, italiano y alemán. Etimologías, griega, latina, árabe. Encuadernación en guaflex carrara. Precio de la obra completa, pta. 30.000. (12 tomos).

LABOR

MIAU (Edición crítica). Benito Pérez Galdós. Prólogo y apéndice preparados por el hispanista Robert J. Weber. (Colección Punto Omega 248). 444 pta.

JAVIER VERGARA

«COLECCION DE BOLSILLO»

EL CORDON INVISIBLE. Catherine Cookson. ¿Queda del todo roto el cordón umbilical en el parto? Parecía como si entre Annie y su hijo Rance, jamás se hubiera roto este vínculo. Tal era la fuerte unión entre madre e hijo. Le bastaba a él mirarla de esa manera tan particular. 259 pta. 125 pta.

AGUILAR

ALEIXANDRE, Vicente: Obras Completas I Poesía (1924-1967). Piel skivertex. La obra poética del premio Nobel de Literatura 1977, que ilumina la condición del hombre en el cosmos, precedida de un estudio fundamental sobre la misma.

PLAZA JANES

LOS METEOROS, por Michel Tournier. (De la Academia Goncourt). El mito de las almas gemelas y de la homosexualidad, representado por dos hermanos gemelos, uno de los cuales quiere la independencia, mientras el otro desea mantener perennemente la insolubilidad de la pareja.

PLANETA

EN LA CABECERA DE LOS PROTAGONISTAS DE LA HISTORIA. De Néstor Luján. Colección Panorama. 360 pta. 500 pta. Una reconstrucción histórica hecha con insuperable amenidad y conocimiento, de las postimerías de una serie de grandes personajes.

POMARE

LA BUSQUEDA DE HANK SEARLS. 350 pta. 475 pta. Traducción: Giorki traductores. La historia de un hombre valiente presa del pánico, la de una mujer que lucha angustiosamente por sobrevivir, la de un amor en el que todo parece haber salido mal.

ULTRAMAR

En Coma, de Robin Cook ha sido una sensación en los Estados Unidos... Las llaman «operaciones de rutina» de las que hacen diariamente. Pero algunos pacientes, demasiados, no despertaban. Quedaban en coma en la mesa de operaciones, víctimas de inexplicables accidentes.

SALVAT

HISTORIA DE CATALUNYA. Des del orígens fins als nostres dies. Una obra realitzada d'acord amb les exigències més actuals de les ciències històriques i amb el més elevat rigor científic, presenta la Història de Catalunya en forma planera i agrada. En un gran esforç editorial, Salvat ha convocat a més d'un centenar d'historiadors, supervisats per un Consell Assessor de màxim reconegut prestigi, tot el qual permet oferir al lector, la més gran quantitat possible d'informació i aïhora, en cada cas, l'explicació adient. 6 volums, 1.800 pta. més de 3.000 il·lustracions en color.

TEIDE

PESCA SUBMARINA. R. Maltini. Traducción de R. Berdagüe. Adaptación de J. Rahola. Texto documentado: Historia. La Inmersión. Técnica. Equipo. Competiciones. 155 espectaculares fotografías a todo color, ampliamente comentadas con datos precisos. 30,5 x 23 cm. Lujosa edición 200 pta. Un regalo para su vista, una riqueza de conocimientos para su mente.